

Strasbourg, le 29 mai 2024

Réaction de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg suite au courrier des associations de solidarité

« Je partage le constat alarmant d'un système national d'hébergement à bout de souffle qui a des conséquences humaines graves sur notre territoire. La Ville et ses travailleurs sociaux sont aux côtés des habitant-es, des associations et de leurs bénévoles qui doivent chaque jour faire face à des situations indignes sans jamais voir le cercle vicieux se rompre. Notre main reste tendue pour construire ensemble des solutions, nous réitérons notre demande de créer un comité de suivi rassemblant l'État, les collectivités et les associations de terrain. »

